

qu'il ne saurait y avoir de collaboration sans consultation. M. Kelleher a expliqué que le document de travail qu'il a rendu public la semaine dernière jettera les bases de consultations avec le secteur privé et les provinces sur la façon de maintenir et de renforcer l'accès du Canada aux marchés internationaux. "Nous entamons ces négociations sans aucune idée préconçue, si ce n'est, bien entendu, l'appui que nous accordons au GATT", a déclaré M. Kelleher.

Le ministre Kelleher effectue actuellement une visite officielle en Corée et au Japon. Pendant la fin de semaine, il sera à Kyoto (Japon) où il participera à la Conférence quadrilatérale. "J'espère examiner avec mes collègues du Japon, de l'Europe et des États-Unis les démarches que nous pourrions faire, individuellement et collectivement, pour que se concrétise davantage cette nouvelle série de négociations multilatérales", a-t-il dit.